

Les 17 et 18 juin 2017, plusieurs centaines de motards se rassemblent à Lourdes pour leur 27^e pèlerinage.

Organisé par l'Union Motocycliste Pyrénéenne, cette manifestation permet des retrouvailles conviviales entre passionnés, mais aussi un temps de prière pour des proches qu'ils ont perdus. Au programme : balade à moto, messe, bénédiction des équipages et défilé dans la ville de Lourdes.

Plus d'informations sur www.pelerinage-motards.fr



TEMPS-FORTS DU PÈLERINAGE

Samedi 17 juin, 14h30 : départ de la balade pyrénéenne à moto.

Dimanche 18 juin

9h30 : messe des motards au Sanctuaire (église Sainte-Bernadette).

11h30 : bénédiction des motos et des motards (pont Saint-Michel), suivie d'un défilé dans la ville de Lourdes.

15h30 : spectacle gratuit, place Capdevielle.

POURQUOI BÉNIR DES MOTOS ?

L'Eglise propose de bénir nos objets de la vie quotidienne pour sanctifier l'activité humaine qui est ainsi accompagnée spirituellement. Toute réalité humaine peut contribuer à la gloire de Dieu.

En réalité, ce n'est pas l'objet qui est béni mais la personne qui en fait usage. Par exemple, pour la bénédiction d'une moto, le prêtre dit : "Nous te prions pour ceux qui se serviront de cette moto. Qu'ils fassent route en toute sécurité, qu'ils fassent preuve de prudence."

